
Sel,  congresso  provinciale
entro l'anno
Parte anche per “Sel” la fase congressuale in provincia di
Siracusa. I nuovi vertici provinciali saranno eletti entro la
fine  dell’anno.  L’attuale  segretario,  Vincenzo  Vitale,  ha
convocato per il 30 ottobre prossimo i dirigenti di tutti i
circoli  provinciali.  All’ordine  del  giorno,  le  singole
tematiche  relative  a  ciascun  territorio.  Un  lavoro
preparatorio,  che  consentirà  di  inserire  le  priorità  che
saranno segnalate nei programmi di chi si candiderà alla guida
della forza politica. La riunione del 30 ottobre servirà per
parlare di sviluppo, uso del territorio, tutela ambientale e
nuove  energie,  valorizzazione  del  patrimonio  culturale,
servizi e “delle principali emergenze territoriali: lavoro e
immigrazione”.

Hub  Siracusa  diventa
"impact",  al  centro  lo
sviluppo sostenibile
Hub Siracusa diventa “impact”. Il cambiamento, che riguarda
tutti gli hub italiani, sarà spiegato domani mattina, dalle
11,00 alle 13,00, nel corso di un incontro organizzato nella
sede di via Mirabella, in Ortigia, sul tema “Cambia il nome e
si evolve l’ecosistema”. Diversi i temi su cui l’hub intende
misurarsi  nei  prossimi  mesi,  tutti  legati  allo  sviluppo
ecosostenibile e di promozione del territorio. Tra le priorità
indicate: la candidatura di Siracusa e del Sud Est a Capitale
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Europea della Cultura, il progetto dell’Anci, “Smart Waste”,
per  la  trasparenza  e  il  monitoraggio  nella  gestione  dei
rifiuti urbani, il Wiad, world information architecture day,
che sarà ospitato dal capoluogo il prossimo 15 febbraio e sarà
una  giornata  dedicata  all’architettura  dell’informazione,
ovvero  al  modo  in  cui  si  progettano  le  esperienze
comunicative.

Siracusa.  Avvertimento  ad
un'azienda  di  smaltimento
rifiuti
Incendio doloso, nella tarda serata di ieri, ai danni di una
ditta che si occupa di smaltimento dei rifiuti in contrada
Pantanelli, a Siracusa. Le fiamme sono divampate intorno alle
22,30. Sul posto, per le operazioni di spegnimento, i Vigili
del Fuoco del comando provinciale di via Von Platen. Nessun
dubbio sull’origine del rogo, che ha bruciato materiale di
vario genere. Le indagini sono affidate alla Polizia.

Compro  oro,  denunciato
presunto ricettatore
Proseguono  i  controlli  delle  Volanti  della  questura  di
Siracusa sull’attività dei “compro oro”. Nell’ambito di un
servizio specifico, ieri, gli agenti ai comandi di Francesco
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Bandiera hanno denunciato un giovane siracusano di 19 anni,
già noto alla giustizia, per ricettazione. Il giovane avrebbe
consegnato ad un esercizio commerciale della città, che si
occupa proprio di compravendita di gioielli, alcuni oggetti in
argento, risultati di provenienza furtiva.

Congresso Pd, l'area Letta è
con Schiavo
Liddo  Schiavo  incassa  il  sostegno  dell’area  Letta.  Lo
chiarisce, senza possibilità di equivoco, un documento a firma
del consigliere comunale Francesco Pappalardo. L’indicazione
arriverebbe direttamente dal coordinamento nazionale dell’area
che si riferisce al presidente del Consiglio. “Ci sembra, e ne
siamo convinti – scrive Pappalardo-che con la mozione Renzi si
segnerà una stagione nuova in discontinuità con una visione
diversa di partito. Un partito che sta avendo la forza, con i
suoi  nuovi  leader,  di  ricostruire  l’Italia  che  non  c’è.
“l’italia giusta””.Pappalardo si fa più chiaro quando spiega
che “le vicende sulle candidature alla segreteria provinciale,
di  questi  ultimi  giorni,  stanno  indicando  la  via  per
abbandonare queste “vecchie storie” e farci capire quanto sia
importante offrire alla gente un partito che sappia stare in
mezzo alle persone e per loro operare.Un partito – conclude
Pappalardo, che ha condotto la sua campagna elettorale per le
amministrative insieme a Carmen Castelluccio -che, nella sua
diversità, abbia una autentica unitarietà per poter offrire
una  visione  nuova  nella  quale  prevalgano  il  dialogo,  le
competenze e la coesione”.
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Alloggi  popolari,  parte  un
piano di manutenzione
Interventi a tappeto sugli alloggi popolari di Siracusa. Li
predispone  un  progetto  del  Comune  di  Siracusa,  per  un
investimento di circa 150 mila euro. Nei giorni scorsi, anche
a  seguito  di  specifici  sopralluoghi,  l’amministrazione
comunale ha avviato degli interventi di messa in sicurezza di
alcuni edifici di via Barresi e via Cannizzo. Per lunedì è,
invece,  fissata  l’apertura  delle  buste  relative
all’affidamento  dei  lavori  di  manutenzione  del  patrimonio
igienico-sanitario degli edifici popolari del capoluogo. Nel
dettaglio,  si  interverrà  sugli  scarichi  fognari,  sulle
autoclavi,  sulle  colonne  idriche  e  fognarie.  Interventi
strutturali  che  dovrebbero  colmare  alcune  lacune  spesso
lamentate dai residenti delle zone periferiche. “Considerata
la  situazione  economica  generale-  commenta  l’assessore  ai
Lavori Pubblici, Alessio Lo Giudice – riuscire a mettere in
campo interventi di questo tipo, anche se con cifre ridotte,
significa dare un segnale forte di presenza ai residenti delle
zone popolari della nostra città”.

Siracusa."Vietato  dare  da
mangiare  ai  piccioni".  I

https://www.siracusaoggi.it/alloggi-popolari-parte-un-piano-di-manutenzione/
https://www.siracusaoggi.it/alloggi-popolari-parte-un-piano-di-manutenzione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vietato-dare-da-mangiare-ai-piccioni-i-dettami-del-regolamento-decoro-urbano/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vietato-dare-da-mangiare-ai-piccioni-i-dettami-del-regolamento-decoro-urbano/


dettami  del  regolamento
decoro urbano
Un  regolamento  per  il  decoro  urbano.  L’assessorato
all’Urbanistica di Siracusa lo ha redatto per migliorare le
condizioni di vivibilità della città. Entrerà in vigore dopo
l’approvazione  da  parte  del  consiglio  comunale.  Una  volta
entrato in vigore, ci si dovrà attenere, ad esempio, ad un
piano del colore per la costruzione di nuovi edifici. Vietato
anche dare da mangiare ad animali selvatici, primi fra tutti i
piccioni. Poi, una serie di accorgimenti per garantire la
“convivenza  civile”.  Chi  non  rispetterà  le  nuove  regole,
incorrerà in sanzioni. L’assessore Paolo Giansiracusa entra
nel dettaglio.

La  donazione  di  Dolce  &
Gabbana agli anziani? No del
consiglio
Non saranno destinate all’assistenza domiciliare agli anziani
e ai diversamente abili le somme donate al Comune di Siracusa
dagli stilisti Dolce& Gabbana, né questo avverrà in altri casi
analoghi.  La  proposta,  lanciata  da  Salvo  Castagnino  di
“Siracusa  Protagonista”  è  stata  bocciata,  ieri  sera,  dal
consiglio comunale di Siracusa. Il consigliere di minoranza
riteneva  che  con  un  atto  di  indirizzo  specifico,
l’amministrazione comunale potesse sopperire, in parte, alla
mancanza di fondi della legge 328, non ancora accreditati
dalla Regione. Il suo documento ha ottenuto 15 voti contrari,
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4 favorevoli e 6 astensioni. Secondo alcuni esponenti della
maggioranza, un argomento come quello proposto dall’esponente
di opposizione deve essere affrontato in sede di Bilancio, che
dovrebbe approdare in aula in tempi brevi, o attraverso la
redazione di un regolamento sulle donazioni.

Carenze idriche a Cassibile e
Fontane  Bianche  ,"3  giorni
per il ripristino"
Ancora  carenze  idriche  a  Cassibile  e  Fontane  Bianche.  Il
disservizio dipenderebbe da un furto di cavi elettrici che
alimentano alcune cabine della “Sai 8”. I cavi sono stati
asportati nella notte di mercoledi e, ancora oggi, le linee
non  sono  state  ripristinate  dall’Enel,  che  avrebbe
preventivato un massimo di 3 giorni prima che il problema
possa essere risolto. “Sai 8” ha garantito che le sue squadre
operative stanno effettuando delle manovre in rete, così da
limitare al massimo il disservizio e ripristinare parzialmente
l’erogazione  idrica  a  Cassibile.  La  società  avrebbe  anche
deciso di farsi carico dei costi di noleggio di gruppi diesel
elettrogeni per la produzione di energia elettrica.

Costa Concordia.Sono di Maria
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Grazia  Trecarichi  i  resti
rinvenuti  all'Isola  del
Giglio
Sono di Maria Grazia Trecarichi i resti rinvenuti nella nave
da  crociera  Concordia  durante  le  ricerche  dell’Isola  del
Giglio. La certezza arriva dall’esito dell’esame del Dna. Nei
giorni scorsi, il marito di Maria Grazia Trecarichi, Elio
Vincenzi  aveva  riconosciuto,  attraverso  delle  foto,  alcuni
oggetti  appartenenti  alla  moglie.  “Nella  tristezza  del
momento- aveva dichiarato a Siracusaoggi.it – sono sereno. Si
chiude un percorso di dolore complicato, iniziato diciotto
mesi fa. Nella sfortuna di quanto è accaduto, almeno adesso
possiamo riportarla a casa”.
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